

Weingarten, 16.06.2020

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen
Hochschule Weingarten

St.-Longinus-Straße 1

88250 Weingarten

0751 501-8231

asta@ph-weingarten.de

Protokoll AStA-Sitzung vom 16. Juni 2020

Redeleitung: Marlon Stawinoga

Protokollant: Nils Neubauer

Beginn: 18:01 Uhr

Ende: 18:36 Uhr

Sitzungsunterlagen und Handreichungen können während den Öffnungszeiten des Büros der Verfassten Studierendenschaft eingesehen werden.

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung

- ❖ Zu der Tagesordnung wird unter den Beiträgen des Externreferates ein Thema hinzugefügt.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 09.06.2020

- ❖ Das Protokoll der AStA-Sitzung vom 09.06.2020 wird einstimmig angenommen.

TOP 3 Informationen und Anfragen

- ❖ Des AStA
 - Für die Informationsabende werde für die nächsten Semester ein neues Planungsteam gesucht. In diesem Semester wisse man coronabedingt nicht, ob es ein Informationsabend für neue VS-Mitglieder geben werde. Möglich seien bei weiteren Lockerungen ein Treffen vor dem VS-Büro oder digital per Online-Plattform.
- ❖ Des UStA
 - Es liegen keine Beiträge des UStA vor.
- ❖ Des StuPas
- ❖ Weitere

TOP 4 Referate

- ❖ Finanzreferat
 - Es liegen keine Beiträge des Finanzreferat vor.
- ❖ Externreferat
 - Hochschulpolitik
 - Am Dienstag, 16.06.2020, seien die Wahllisten des StuPas eingesammelt und weitergeleitet worden. Formal sei hierzu alles geklärt. Bei der Wahl entscheide die Anzahl der Stimmen, da es mehrere Bewerber geben werde, weshalb eine reine Listenwahl nicht möglich sei. Für Fototermine im Bezug auf Wahlfotos wende sich ein VS-Mitglied an die Bewerber. Die Wahlplakate seien einheitlich zu gestalten.
 - Ein Bericht der Landes-ASten-Konferenz könne es nicht geben, da das VS-Mitglied aus Gründen nicht daran teilnahm.
 - Am Montag, 15.06.2020 habe das Externtreffen stattgefunden. Hierzu sei den VS-Mitgliedern eine Mitteilung der besprochenen Themen durch ein Externreferatsmitglied weitergegeben worden. Im Anhang der gedruckten Version befinde sich das Protokoll hierzu. Insgesamt sei das Treffen aber kaum besucht gewesen, weshalb im nächsten Semester um eine höhere

- Teilnehmerzahl gebeten wurde. In der VS-Bibel seine die Lokalisierung und Anzahl der Hüttenmitglieder und die Fahrtkosten zur Hütte für dieses Semester gestrichen worden. Die VS-Bibel werde um Nachhaltigkeit erweitert. In das VS-ABC müsse laut VS, alle Informationen, die Studierenden unbekannt sein könnten, enthalten sein.
- Es habe ein Treffen mit Herrn Umbach stattgefunden.
 - Es habe ein Vernetzungstreffen mit der RWU stattgefunden.
 - Es sei in Planung, jedes Semester eine gemeinsame StuPa-Sitzung stattfinden zu lassen.
- QSM
- Die Übergabe an ein neues Mitglied finde statt.
 - Die Umwindung der Beantragung der Gelder finde statt.
- Presse/ Öffentlichkeitsarbeit
- Es seien neue Erklärvideos zu einzelnen Institutionen, wie der VS oder des StuPas geplant. Mitglieder der VS seien hier gefragt, um an den Videos mitwirken zu können.
 - Die Homepage der VS und die Zeitungsartikel seien von neuen VS-Mitgliedern übernommen worden.
 - Für das Coperate design seien weitere Mitglieder gesucht.
 - Die Studierendenbefragung laufe noch bis zum 21.06.2020. Bisher sei die Teilnahme mit insgesamt 300 Aufrufen und 150 Teilnehmern gut. Ebenfalls finde im Anschluss an die Befragung ein Gewinnspiel mit 6x15€-Gutscheinen statt. Diese seien von lokalen Läden aus Ravensburg und Weingarten. VS-Mitglieder seien vom Gewinnspiel ausgeschlossen.
 - Das digitale Schwarze Brett der VS laufe gut an. VS-Mitglieder seien ebenfalls dazu aufgefordert, Anzeigen zu schalten.
- Erstsemester
- Mögliche Hütten für das WiSe20/21 werden angefragt. Sollten VS-Mitglieder weitere Ideen für Hüttenaufenthalte haben, könne dies miteingebracht werden. Coronabedingt könne man noch nicht sagen, ob es eine Ersti-Hütte im WiSe20/21 geben werde.
 - Das Organisationsteam suche ab SoSe21 ein neues Organisationsmitglied. Bewerbungen können hierzu eingereicht werden. Bei mehreren Bewerbern entscheide das Los.
 - Das Ersti-Vesper solle im WiSe20/21 stattfinden, sollte Corona es ermöglichen.
- Nachhaltigkeit
- Das Referat für Nachhaltigkeit plane die Abschaffung der Coffee-to-go-Becher.
 - Es werde eine Pflanztauschbörse, ein Stammtisch mit Dozenten und ein Food-Track-Festival geplant.

- Das Referat der Nachhaltigkeit sei befragt worden, was sie denn überhaupt machten. Daraus ginge hervor, sie seien verantwortlich für einen Veganen Kuchen-Verkauf, für die neuen Pullis der VS und für Vegane Gerichte auf dem PH-Weihnachtsmarkt.

❖ Internreferat

- Gleichstellung
 - Es liegen keine Beiträge des Referates für Gleichstellung vor.
- Internes
 - Es werde ein neues Organisationsteam für die VS-Hütte gesucht. Ob es durch Corona eine VS-Hütte im WiSe20/21 geben werde, wisse man noch nicht. Ideen seien aber einzureichen.
- Soziales und Beratung
 - Es liegen keine Beiträge des Referates für Soziales und Beratung vor.
- Hochschulsport
 - Es liegen keine Beiträge des Referates für Hochschulsport vor.
- Kultur
 - Es liegen keine Beiträge des Referates für Kultur vor.
- IT-Beratung
 - Auf der VS-Homepage finde sich nun die Ausschreibung der IT-Stelle VS104.

TOP 5 Verschiedenes

- Es werden keine anderweitigen Themen angesprochen.

Marlon Stawinoga

1. Vorsitzender

Nils Neubauer

Protokollant